## "Eine Gesellschaft für alle Lebensalter"

## Internationales Jahr der Senioren



Die Vereinten Nationen haben 1999 zum "Internationalen Jahr der Senioren" erklärt, um damit auf die Bedeutung der demokratischen Entwicklung für die Gesellschaft von morgen aufmerksam zu machen. Jedem und jeder soll bewußt werden, daß es in einer Gesellschaft, in der jede/r Dritte älter als 60 Jahre sein wird, sich frühzeitig auf eine Neuorientierung der Gesellschaftspolitik insgesamt einzustellen. Eine neue Generationssolidarität wird notwendig sein, um die Schwierigkeiten der kommenden Zeit zum Wohle aller steuern zu können.

Dieses Jahr soll anregen,

- in allen Altersgruppen,
- bei jedem geeigneten Thema,
- bei allen geplanten Aktionen,
- bei allen Interessenvertretungen

die Solidarität zwischen allen Altersgruppen nicht aus den Augen zu verlieren.

Nähere Informationen

zum internationalen Jahr der Senioren allgemein:

Geschäftsstelle

"Internationales Jahr der Senioren"

Pfarrer-Byns-Str. 1 53121 Bonn

Tel.: 0228/9621010 Fax.: 0228/9621020

email: ijs-seniorweb@uni-bonn.de

zu Veranstaltungen in der Region Ulm:

Soziale Dienste für Ältere der Stadt Ulm Kronengasse 5

89073 Ulm Tel.: 0731/161-5151

Fax: 0731161-1645

Unter dem Motto **"Eine Gesellschaft für alle Lebensalter"** finden auch in der Region Ulm eine Reihe von Veranstaltungen statt; an vielen davon ist das ZAWiW beteiligt, z.B. an der Veranstaltungsreihe

## "Gesundes Leben im Alter"

Unter diesem Motto hat das ZAWiW zusammen mit dem Geriatrischen Zentrum Ulm/Alb-Donau Fachleute zu Vorträgen zu ganz verschiedenen Fragestellungen eingeladen. Im Herbst 1999 sind die Termine mittwochs, **27.10.** und **01.12.1999**, jeweils **16.00 - 19.30 Uhr** (immer zwei Vorträge geblockt, mit Pause). Veranstaltungsort ist der Hörsaal des Geriatrischen Zentrums Ulm/Alb-Donau, Zollernring 26, 89073 Ulm.

Nähere Informationen: Universität Ulm ZAWiW 89069 Ulm

Tel.: 0731/50-23193, Fax: 0731/50-23197 email: monika.bader-scheck@zawiw.uni-ulm.de

## "Freiräume ermöglichen für pflegende Angehörige"

Unter diesem Motto steht eine Aktion, die die pflegenden Angehörigen unterstützen und eine breitere Öffentlichkeit auf deren Belange, Sorgen und Probleme aufmerksam machen soll.

Zu diesem Zweck findet am **5.11.1999, 14 - 17 Uhr** im Haus der Begegnung, Ulm, Grüner Hof 7, ein Fest zum Auftakt der Aktion statt. Veranstaltet wird das Fest vom Seniorenrat Ulm, von Wohlfahrtsverbänden, Pflegediensten, Pflegekassen und ehrenamtlich engagierten Bürgerinnen und Bürger zusammen mit den Städten Ulm und Neu-Ulm.

Bitte beachten Sie insbesondere das Beiblatt und den Hinwseis auf den Gutschein bzw. das Geschenk!